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第３０８回 通常例会 
 

 

【日時】2022年 9月 8 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員 6名   出席者 12名 ビジター 0 名 ゲスト 2名 

【出席率】63.2%       

【ニコニコ BOX】\10,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：立堀佳男会員 

◇ 開会点鐘                                    鹿島孝夫会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」 

◇ 会長挨拶                                  鹿島孝夫会長 
        最近テレビを見ておりますと、子どもに関する事件事故が多く心を痛めておりましたが、田井様に卓話を 

        して頂けるという事で、“ちむどんどん”しました。前回の松井ガバナー補佐のお話の中で奉仕活動も親睦 

        もまずは例会の出席から始まりますとおっしゃっていたのですが、私も考えておりましたがロータリ―で 

        知り合う方は素晴らしい方ばかりなので、自分の人生も良いものになっているのではないかと思います。 

◇ 幹事報告                                                                     梅澤武男幹事 
   青森県大雨災害への寄付が 1 人 500 円以上という事で、寄付をさせて頂きます。 

   RLI の申込期限が本日です。皆さんの参加をお願い致します。 

   ポリオ根絶への動画募集ですが、来週我々も動画を撮りたいと思います。 

◇ 出席報告 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
  張夢頴さん(米山奨学生)：今月は後期の授業が始まりましたが、授業数がそんなに 

   多くは無いのですが、木曜日の午後に授業が有り、例会を早退させて頂く事に 

   なると思います。本日の卓話がフィギアスケートという事で、羽生結弦選手は 

   中国ではとんでもない人気で、私も大好きです。とても楽しみにしてきました 

◇ にこにこ BOX                                 山本直道会員                                 

鹿島孝夫：本日もどうぞよろしくお願い致します。 

梅澤武男：田井れい花様本日の卓話宜しくお願いします。 

 

 

    

 
  張夢頴さん 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：札幌オリンピックでジャネット・リンが銅メダルを取ったのは何と 50 年前。今や日本の女子が 

     フィギアスケートの世界のトップにいて驚くばかりです。田井様今日の卓話楽しみにしています。 

山本直道：田井様ようこそお越し頂きました。卓話楽しみにしております。 

板橋一成：田井様ようこそお越し頂きました。色々な趣味や特技をお持ちですね。今日の卓話を楽しみにし 

     ております。 

橋本年男：田井れい花様、今日の卓話を大変楽しみにしております。よろしくお願い申し上げます。 

 

◇ 卓話『フィギアスケート観戦の楽しみ方！』                   

                                                                                           田井れい花 様 

 

      私は以前福島テレビでアナウンサーをしておりました。現在はフリーアナウンサーとして頑張っております。 

      フィギアスケートは 7 月 1 日が新年になっております。年齢制限の切り替わりが 7 月 1 日になります。私 

      がフィギアスケートを好きになったきっかけは、テレビで父がオリンピックを見ていてカタリーナ・ビット 

      選手を見て憧れて好きになりました。良く聞かれるのがジャンプの種類と何回転周っているのか分からない 

      という事です。ジャンプの種類は 6 種類あります。ほとんどのジャンプは後ろからなのですが、アクセルだ 

けが前から踏み切ります。ルッツは飛ぶ瞬間にエッジのアウトサイドを使いますので外に傾いて飛びます。 

フリップは前から来ていて振り返って飛ぶものです。ループとサルコはエッジ全体を使って飛びます。ループ 

は足がＸに組みサルコは内股のハの字の様になります。トーループは真っ直ぐすべて来てとトゥで飛びます。 

連続ジャンプの 2 本目はトーループとループしか有りません。そして回転は数えるしかありませんが、解説 

者が説明してくれるのと当たっているかをクイズしながら見るのも楽しいと思います。 

      もう既にジュニアグランプリシリーズが始まっています。私の個人的な選手で今期皆様に是非見て頂きたい 

      選手をご紹介したいと思います。まずアメリカ代表のイリヤマリニン選手です。彼はとても美しく 4 回転を 

      飛びます。宇野選手影山選手の脅威になるかと思いがちですが、フィギアスケートは総合点で見ますので、 

      まだもう少しかかるかと思います。そして島田麻央選手 13 歳。時代だと思うのがお母さんが浅田真央さん 

      の大ファンで女の子が生まれたらスケートをさせたいと同じ名前を付けたそうです。しかし残念なのが今年 

      からシニアの年齢が 17 歳に引き上げになってしまい、彼女は次のオリンピックに出られません。そこまで 

      浅田真央さんと同じで嬉しいと彼女は言っていました。現在日本の女子はジュニアで素晴らしい選手がいま 

      す。もう 5 年すると黄金期がやってくると思いますので、そこにも皆さん是非ご注目下さい。 

       

      

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                    鹿島孝夫会長 
 田井様有難うございました。私もオリンピックくらいでしかフィギアスケートを見ませんが、今度から私も 

 ジャンプの種類や回転を見ながらクイズをしながら楽しみたいと思います。 

  

◇ 開会点鐘 

 
  立堀佳男会員 

 
 田井れい花様 

 
 愛知とし子副会長 

 

 

 
 鹿島孝夫会長 

 
  梅澤武男幹事 

 

 
愛知副会長 田井様 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   １２月２２日  クリスマス例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月２２日    休会 

◇ ９月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１８日    休会 

◇ ８月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２８日   納涼例会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

◇１２月３０日    休会 


